

# 泉南中だより

【教育目標】共に学び、よく考える人に 自ら律し、思いやりのある人に 心身を鍛え、健康な人に

令和7年3月17日発行 杉並区立泉南中学校

杉並区教育ビジョン2022

みんなのしあわせを創る杉並の教育

# ~ 令和6年度を振り返って ~

校長

ついに、令和6年度も終わります。本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、今年度は東京都より人権尊重教育推進校に指定いただき、社会にある人権とは、そして、人権課題とは何かを知り、生徒も教職員も自分事として考えてほしいと願いながらのスタートでした。3年生の英語では、4月にパラスポーツを題材とした授業がありました。5月に3年生を対象とし、パラスポーツの選手をお呼びした講演会を実施しました。また、命の大切さを知るために、犯罪被害者の方をお呼びした講演会も全校生徒対象に実施しました。杉並区のレスキュー隊の募集も例年通りあり、本校にもレスキュー隊員がいます。いざというときに自信をもって他者を助けられる人となってくれることでしょう。そして、今年度新たに、生徒会が中心となった挑戦(取組)もありました。運動会では、一部を生徒会が企画から運営まで行いました。昨年度の運動会の振り返りの中で、生徒達から午前だけでなく午後もやりたいとの意見があったことから開催されました。生徒総会では、全生徒で今年度の重点とする「せんなんしぐさ」も決めました。その後の生活で意識して行動できたでしょうか。

また、今年度も保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただきました。学校支援本部で行っていただいている「土曜学びば」では、生徒の学力向上のために、多くの保護者の皆様、また地域の皆様のご尽力のおかげで希望する生徒に対し学習支援をしていただきました。その他にも、けいおんサークルやアンネのバラ活動、さらには、今年度は PTA の方に家庭科の授業におけるミシン補助をお手伝いいただきました。さらに、方南盆踊りやほうなんまつり、昔の遊び・今の遊び等、地域の方々のご協力もあり、参加した生徒は、貴重な体験を

させていただきました。ありがとうございました。

多くの方々の支えがあり、今年度も無事終えることができます。生徒達にとって、中学校は、義務教育9年間の内の3年間にすぎませんが、心も体も大きく成長する時期です。生徒のために、多くの方々のご協力があることは、今後の社会に飛び立つ生徒達にとって有意義なことであり、充実した3年間になると思います。心より感謝申し上げます。

次年度以降も、教職員一同これまで以上に生徒達のために尽力して参りたいと思います。これからも、本校の教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。

## 卒業カウントダウン





今年度の3 学年が企画した「卒業カウントダウン」は、72名の3年生全員が一人1枚の用紙に「あと○日」と自由に記載。72日前の11月22日から毎日一枚ずつ教室横に掲示し、ついに残すところ1枚となりました。



### 【1年笑顔と学びの体験活動】

3月4日(火)、 $5\cdot6$ 時間目に講師を招いて金融教育を行いました。お金の使い道から、人それぞれの価

値観の違いを知ることができました。これからの人生に欠かせない「お金」について見直す良い機会となりました。



## 【2年国語「メディアリテラシー」】

3月14日(金)、2年生の国語の授業で著作権について学びました。授業用動画「10代のデジタルエチ

ケット」を観て、「コンテンツってなに?」「小学生の時の作 文は著作物?」などクイズを 通して考えました。



## 3年生 卒業に向けて

#### 【奉仕活動】

3月10日(月)、奉仕活動と して3年間お世話になった学 校の大掃除をしました。



#### 【3年生今までありがとうの会】

3月13日(木)5校時に「3年生今までありがとうの会」(3年生の卒業を祝う会)を行いました。生徒会役員と中央委員会の生徒が中心となり、在校生に「3年

生のここに憧れた」「あの時は ありがとう」などのアンケート を実施。各学年の代表生徒が3 年生に感謝の言葉を伝えました。



#### 【球技大会・お別れ会】

3月14日(金)、1 校時から球技大会を行いました。 まず男子がサッカー、女子はバレーボールを行い、そ の後ドッジボールを行いました。

3・4 校時には、「先生方からのメッセージ」として、 お世話になった先生方からのビデオメッセージに歓 声が上がりました。



#### 【命の安全教育・薬物乱用防止教室】

3月11日(火)、練馬助産師会から現役の助産師さんをお招きして、命の安全教育を行いました。私達がこの世に生を受け、どのように育まれてきたのかを学ぶとともに、望まない妊娠や性感染症など、これから自分の身を守っていくために必要な知識や心構えについて考えました。

また、3・4 校時には、高井戸警察署スクールサポーターの多田さんより、「薬物乱用防止」についての講話がありました。「薬物」とはどのようなものを指すのか、心や体にどのような影響を及ぼすのか理解を深めました。SNS が普及する今日の中で情報を正しく判断し、知り合いに誘われても勇気をもって断り、自分の身を守っていくことを学びました。

#### 【バイキング給食】

3年生にとって最終給食日である3月14日(金)に、バイキング給食を実施しました。おかず12品、ドリンク4種という豪華メニューで、皆が何度もおかわりするなど、中学生最後の給食を味わいました。







【生徒の活躍】(敬称略)

產業教育振興賞

杉並区中学生レスキュー隊修了 3年 ・・・・・・ 2年 ・・・・

3年

体育優良生徒 3年・・・・・・・

3~4月 の主な予定 日(曜) 内容 日(曜) 内容 3/17(月) | 卒業式前日準備(午後) 4/7(月) | 始業式 18(火) 卒業式 8 (火) 入学式 19(水) 美化活動 9 (水) 給食開始 11(金) 部活動・委員会紹介 21(金) 修了式 22(土) 春季休業日始 (~4月6日) 17(木) 全国学力学習状況調査 第7回学校運営協議会 保護者会、教育課程説明会(14時~) 4/1(火) 26(土)